

Ein Blick auf die Frisuren- und Kosmetiktrends konnte jetzt in

der Aula der BBS Ammerland geworfen werden. Der **Fachbeirat der Friseurinnung des Ammerlandes** stellte zusammen mit Auszubildenden vor, was auf dem Kopf und im Gesicht angesagt ist. Bei den Kurzhaarfrisuren der Frauen und Männer dominieren bewusste Längenunterschiede, die durch

kunstvolle Übergänge gekennzeichnet sind. Wichtig ist, dass die Frisuren viele Stylingvarianten bieten. Es wird auf Kontraste zwischen glatten, lockigen sowie kreuz und quer frisierten Passagen geachtet. Volumen heißt das Zauberwort bei längeren Haaren. Dabei lässt man sich von Brigitte Bardots Stil beeinflussen. Auch glamouröse Lockenmähen sind gefragt. Die aktuellen Haarfarben reichen von Platinblond bis Dunkelbraun. Dabei setzen die Friseure auf leichte Highlights als Hingucker. Bei den Steckfrisuren ist die Einarbeitung von farbigen Extensions (Kunst- oder Echthaarsträhnen) hoch aktuell.

Beim Make-up werden entweder expressive Rot- und Beerentöne verwendet. Oder man setzt die Augenpartie mit Aqua-Tönen in Szene und verbreitet auf diese Weise ein Flair von Sommer, Sonne und Strand.



Schön anzuschauen: Frisuren- und Kosmetiktrends wurden in der BBS-Aula vorgestellt.

BILD: PRIVAT